

KIM

Dandim 0709/Kebumen Menjadi Pembina Apel dan Narasumber Wasbang MAN 2 Kebumen

Nasruloh - KEBUMEN.KIM.WEB.ID

Aug 7, 2023 - 23:54



KEBUMEN-Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., melaksanakan menjadi Pembina Apel dan Narasumber Wasbang dalam Rangka Memperingati HUT RI ke 78 di MAN 2 Kebumen, Jln Pemuda, Panjer Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen. Senin (07/08/23).

Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., dalam amanatnya menyampaikan Pada kesempatan ini saya akan sampaikan beberapa hal terkait maraknya Perundungan Bullying yang dilakukan di sekolah-sekolah. Secara umum hal ini akan berpengaruh terhadap prestasi sekolah itu sendiri dan khususnya korban akan mengalami tekanan mental atau trauma berkepanjangan.

Bullying dari kata Bully, yaitu suatu pengertian adanya "ANCAMAN" yang dilakukan seseorang terhadap orang lain (yang umumnya lebih lemah atau "rendah" dari sipelaku), yang menimbulkan gangguan psikis bagi korbannya berupa stress. Bully biasanya berlangsung dalam waktu yang lama (tahunan) sehingga sangat mungkin mempengaruhi korban secara psikis.

Hal ini berakibat sikorban Bully juga merasa marah dan kesal dengan kejadian yang menimpanya. Ada juga perasaan malu dan kecewa pada diri sendiri karena "membiarkan" kejadian tersebut mereka alami. Namun mereka tak kuasa "menyelesaikan" hal tersebut, termasuk tidak berani untuk melaporkan pelaku pada orang dewasa karena takut atau bahkan disalahkan.

Yang akhirnya korban bullying menjadi Depresi, Minder, Penyendiri, Merosotnya prestasi akademik, Merasa terisolasi dalam pergaulan; dan bahkan mencoba untuk bunuh diri. "Semoga di sekolah ini tidak ada kasus Bullying yang berujung kejalur hukum dan memalukan nama Sekolah kita, Stop Bullying !!! Kejar Prestasi bukan Sensasi." Melihat besarnya dampak dari bullying kita sebagai guru maupun orang tua harusnya senantiasa mengawasi dan memantau anak-anak kita.

Melalui mimbar ini saya ingatkan bahwa, "Kita cegah terjadinya bullying dalam bentuk pengendalian diri kita, seperti kita harus menghormati, menyayangi baik itu kedua orang tua kita, guru atau bahkan rekan- rekan kalian, jangan sesekali membuat mereka ini tersakiti oleh sikap dan perilaku kita yang tidak terpuji".Tegas Dandim

Hadir dalam kegiatan apel Kepala Sekolah MAN 2 Kebumen Bapak warsam M.Pd., Para Guru MAN 2 Kebumen, Siswa Siswi MAN 2 Kebumen lebih kurang 250 orang.

Redaktur : Nasruloh